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ПРО...

Количество выданных россиянам финских виз бьет рекорды. «В прошлом году мы выдали 750
тысяч виз, в этом году ожидается, что будет выдано более 900 тысяч виз», — сообщил посол
Финляндии в России Матти Анттонен, отметив, что большинство виз оформляют петер-
буржцы.

В МИНУВШИЙ ЧЕТВЕРГ Александра
Александровна пришла в администрацию
Центрального района на публичные слу-
шания проекта планировки и межевания
территории, ограниченной улицами: Зве-
нигородской, Марата, Социалистической,
Боровой и Константина Заслонова. На
этом участке, примыкающем к кондитер-
ской фабрике им. Крупской, планируется
построить 8 — 10-этажный жилой дом с
подземным гаражом. КГИОП против стро-
ительства, ради которого придется снести
два старых заброшенных дома во дворе,
не возражает.

— Эти здания в аварийном состоянии,
— сообщила на общественных слушани-
ях главный инженер проекта Ирина
Меньшакова. — Износ пятиэтажного —
77 процентов, двухэтажного — 75 про-
центов.

В каком состоянии другие здания, между
которыми хотят воткнуть многоэтажку,
никто достоверно пока сказать не может.

— Мы не смогли обследовать дома № 19

Строителей не пускают
в парадные

— Наш дом дореволюционный, он этой
стройки не выдержит, сложится и рухнет,
— с возмущением заявила корреспонден-
ту «Вечернего Петербурга» пенсио-
нерка Александра Александров-
на. — У меня муж — строитель,
он достоверно знает, что фун-
дамент здания «ходит». Летом у
нас с потолка уже рухнула шту-
катурка, хотя до этого только
что сделали ремонт.

ЖИТЕЛИ ДОМОВ
НА БОРОВОЙ НЕ РАДЫ
УПЛОТНИТЕЛЬНОЙ
ЗАСТРОЙКЕ

и № 21 по Боровой улице, — сетует Ирина
Семеновна. — Там очень активные жиль-
цы. С января не пускают нас в парадные.
Мы все же надеемся, что в октябре сделаем
поквартирный обход — зафиксируем все
трещины.

Активная пенсионерка Александра Алек-
сандровна — из дома № 19. Кроме судьбы
собственного жилища ее также беспокоит
будущее дворовой территории. С простор-
ными дворами в центральной части города,
естественно, большая проблема. Жильцам
некуда ставить машины, детям негде иг-
рать.

— Останется ли общий двор? — спраши-
вает пенсионерка.

Нет, отвечают ей. Участок под строитель-
ство имеет свои установленные границы и
находится в частной собственности. Пост-
роенный дом обнесут забором. Уплотнение
завершится через два года — столько вре-
мени займет строительство. Стройку обе-
щают сделать щадящей для жильцов сосед-
них домов. По правилам строительства в

центре сваи станут не забивать, а «встав-
лять сверлением».

— Дом предлагается странной формы.
Почему? — спросили участники обществен-
ных слушаний о конфигурации здания, втор-
гающегося во двор некими асимметричны-
ми фрагментами.

— С целью выполнить все правила земле-
пользования и застройки, — пояснил пред-
ставитель проектировщика Сергей Анисимов.
— Например, надо было не менее чем на 10
метров отступить от фабрики Крупской.

Архитектурные достоинства проекта
пока вне обсуждения. Есть лишь черновой
вариант — дом с башенкой, в рамках со-
блюдения высотного регламента в 28 мет-
ров, выше которых в историческом центре
строить нельзя. Класс жилья также еще не-
известен. С учетом близости кондитерской
фабрики, от которой разносятся приторные
ароматы на всю округу, элитным это жилье
точно не назовут.

Алла ДМИТРИЕВА

Башню соорудят в рамках высотного регламента.

…ДОХОДЫ
И РАСХОДЫ

Реальные денежные доходы жителей Лен�
области в январе — июле этого года выросли
на 9,8%. В Петербурге рост составил 15,9%.

Как сообщили в Петростате, на покупку
товаров и оплату услуг горожане тратят 66,4%
доходов, жители области — 74,8%.

Задолженность по заработной плате за ав�
густ в Петербурге увеличилась на 1%, а в Ле�
нинградской области уменьшилась на 46%.

…НОВОЕ ЖИЛЬЕ
В Петербурге необходимо ежегодно стро�

ить 4 млн. кв. м жилья.
Об этом заявил председатель комитета по

строительству Вячеслав Семененко. При этом
он подчеркнул, что около 2,5 млн. кв. м жилья
должно продаваться, а оставшиеся 1,5 млн.
необходимо резервировать под социальные
нужды.

Напомним, что в прошлом году в Петер�
бурге было введено в эксплуатацию 2,3 млн.
кв. м жилья. В этом году планировалось вый�
ти на такую же цифру, но впоследствии чи�
новники понизили план до 2 млн.

…СПАСЕННЫЙ СКВЕР
Вице�губернатор Роман Филимонов за�

верил защитников сквера на улице Ивана
Фомина в том, что городское правительство
будет оказывать содействие в благоустрой�
стве этой территории.

«Постановление о строительстве дворца
танцевального спорта отменено, и сегодня мы
готовим территорию к благоустройству и
размещению будущего парка. На следующей
встрече мы обсудим план парка, разрабо�
танный инициативной группой: насколько он
реализуем и достаточно ли возможностей у
жителей», — пообещал Роман Филимонов.

…ПОЛЕТЫ
В ДУШАНБЕ

Между Петербургом и Душанбе открыто
регулярное авиасообщение.

Рейсы в столицу Таджикистана будут осу�
ществляться раз в неделю. Полеты из Пе�
тербурга будут выполняться по субботам, из
Душанбе — по воскресеньям. В период дей�
ствия зимнего расписания полетов (с 7 но�
ября) рейс из Петербурга намечен по вос�
кресеньям, вылет из Душанбе — по понедель�
никам.

…ДОЛГИ
ЗА КВАРТИРУ

4 млрд. 364 млн. рублей задолжали с на�
чала года за жилищно�коммунальные услуги
петербуржцы. Как сообщил председатель
жилищного комитета Юрий Осипов, это на
2% больше, чем месяцем раньше.

«Тенденция нас не радует», — заявил Юрий
Осипов, добавив, что сейчас в судах нахо�
дятся 332 дела о выселении. В 2009 году та�
ких исков было подано 295. Больше всего
должников в Центральном, Кировском и Кол�
пинском районах.
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ОДНАКО!

МАССОВАЯ ГИБЕЛЬ РЫБЫ в реке Славянке, случившаяся в нача�
ле июня, заставила прокуратуру разобраться с тем, что же вообще
творится с речками Колпинского района.

В итоге было возбуждено два уголовных дела: одно по факту загряз�
нения реки Попова�Ижорка — притока реки Ижора; второе — по факту
массовой гибели рыбы в реке Славянке, вызванной ее загрязнением.

Напомним, первые же пробы воды, взятые после ЧП в Славянке,
показали, что ее вода была отравлена нефтепродуктами и ацетоном.
Их предельно допустимые нормы были превышены в 54 и 164 раза.

Кто именно отравил рыбу, по�прежнему не оглашается. Однако
прокуратура назвала предприятия, регулярно спускающие загряз�
ненные сточные воды в реки Ижора и Славянка. Это «Баррикада»,

 Кто воду чистит, тот и загрязняет?
ПРИРОДООХРАННАЯ ПРОКУРАТУРА УЗНАЛА, КТО ОТРАВИЛ ИЖОРУ И СЛАВЯНКУ

«Санлит�Т», «Аквафор», «Деревообрабатывающий комбинат № 5»,
«Ленинградские областные коммунальные системы», «Стройполи�
мер», Завод металлоконструкций, Усть�Ижорский фанерный ком�
бинат — именно они загрязняют реки нефтепродуктами, токсичны�
ми соединениями и такими элементами таблицы Менделеева, как
цинк, медь и марганец.

Любопытно, что в этот список попали фирмы, выполняющие вы�
сокую миссию гигиены и санитарии, — производители сантехни�
ческого оборудования и систем очистки воды.  Но лидерами черно�
го прокурорского списка оказались предприятия деревообработки.

Иван МЫШКИН

После появления
нового дома места
во дворе почти
не останется.


